

11/10/21

Comunicado de Prensa nº 4

Diputación Provincial de Alicante, patrocinador institucional de La Subida a “Les Revoltes d’Ibi” -Trofeo Villa del Juguete 2021

La institución alicantina, sigue apostando por “Les Revoltes d’Ibi” - Trofeo Villa del Juguete 2021, patrocinando las tres ediciones desde 2018.

Al margen el acuerdo económico, también colabora con el material necesario para el buen desarrollo de la prueba

La Diputación Provincial de Alicante, renueva su confianza con la última prueba del Campeonato de España de Montaña, siendo el patrocinador principal de la carrera.

Ya en 2018, cuando la prueba vio la luz, la Institución apostó por el éxito de la Subida a “Les Revoltes d’Ibi”- Trofeo Villa del Juguete aportando estabilidad económica, y de infraestructuras, al proyecto que decidirá los Campeonatos de España de Automovilismo en la disciplina de Montaña.

A lo largo del recorrido, se instalarán numerosas lonas publicitarias con la imagen de la Diputación, así como la presencia en la cartelería y documentos oficiales de la prueba. El escaparate es ideal debido a la gran afluencia de espectadores que se congregaron a lo largo del recorrido en ediciones anteriores, así como los miles de aficionados que lo seguirán desde todo el mundo, gracias a las nuevas tecnologías.

Por otra parte, también cederá a la organización numerosas vallas y cinta, con el fin de delimitar el recorrido creando un perímetro de seguridad adecuada para una prueba de estas características.